
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 18/05/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno diciotto del mese di maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 655528 del 24/04/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata nella funzione di 

verbalizzanti dagli Istruttori Amministrativi Sig.ra Grasso Maria Calogera e Sig. Nicolò Russo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:52 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti il Presidente Moncada e i Conss. Dentici e Lupo. 

Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Alle ore 09:54 entra in Aula il Cons. Lupo. 
Il Segretario – Legge il verbale. 

Il Presidente f.f. pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Ripristino manto stradale 

via Belvedere”, presentata dal Cons. Buonpasso.   

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Cons. Buonpasso – Spiega che la strada oggetto della mozione, che collega la via Carlo 

Del Prete con la via Perpignano e in cui si trovano diverse attività lavorative, una Stazione dei 

Carabinieri e nei pressi anche una scuola, è impraticabile perché piena di buche. La stessa è molto 

trafficata e residenti e non ne lamentano la pericolosità per eventuali incidenti. Il Consigliere chiede 

l’approvazione per il rifacimento del manto stradale. 

Il Cons. Lupo – Concorda con il collega perché conosce la via Belvedere, ritiene che sia 

strategica perché di collegamento con le zone di Boccadifalco e Borgo Nuovo ed il conseguente 

snellimento del traffico in viale Regione Siciliana. 

Il Cons. Buccola – Fa notare come la via in esame sia altamente transitata perché permette di 

raggiungere con facilità la via Perpignano lato monte, senza fare lunghi giri per arrivarvi e aggiunge 

che la stessa non viene asfaltata da molti anni. Pertanto ritiene che l’Amministrazione Comunale 

debba intervenire al più presto ed esprime parere favorevole alla Mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Condivide la necessità di un intervento per il rifacimento del manto 

stradale per cui è favorevole all’approvazione della mozione. 

Il Cons. Ruggiero – Ringrazia il Cons. Buonpasso per l’attenzione che pone sul territorio. 

Spera che l’Amministrazione possa portare a compimento la richiesta presentata dal collega ed 

esprime parere favorevole. 

Il Cons. Sinopoli – Appoggia la mozione perché e sempre favorevole per ciò che riguarda la 

sicurezza e l’incolumità dei cittadini, per cui spera che al più presto sia effettuato il rifacimento del 

manto stradale in via Belvedere. 

Il Cons. Tuzzolino – Riferisce che approverà la mozione considerate le condizioni inadeguate 

della strada in esame, ma nota come l’Amministrazione Comunale sia lontana dalla realtà del 

territorio rispetto alla manutenzione delle strade; non vi è riscontro da parte della stessa rispetto alle 

singole richieste. Il Consigliere ritiene utile che il Consiglio Circoscrizionale e l’Assessore 

competente concordino una programmazione dei lavori da eseguire. 



Il Presidente f.f. – Si trova d’accordo sul rifacimento del manto stradale perché la via 

Belvedere è uno snodo cruciale per lo snellimento del traffico in tutta la zona. 

Alle ore 10:11, il Presidente f.f., dopo avere sostituito il Cons. Buonpasso, promotore 

della mozione, con il Cons. Buccola nelle funzioni di scrutatore, mette in votazione, per 

appello nominale, la suddetta richiesta l’esito ottenuto è il seguente:  

Presenti 08 

Assenti 02 (Moncada e Dentici) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 

 La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente f.f. – Comunica che a breve presenterà un’interrogazione riferita all’Ufficio 

Tributi per chiedere chiarimenti in ordine alle misurazioni delle distanze tra i contenitori dei rifiuti e 

le abitazioni dei residenti che richiedono l’abbattimento della tassa sui rifiuti. 

Alle ore 10:18, durante la comunicazione del Presidente f.f., esce il Cons. Buccola. 

Alle ore 10:20, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente f.f. chiude la seduta. 
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